Solidarité

Des notes de saxophone pour distraire les aînés de l'Ehpad de Bourganeuf (Creuse)

BOURGANEUF LOISIRS SCÈNE-MUSIQUE SOCIAL SANTÉ

Publié le 14/04/2020



De l'autre côté des fenêtres d'un Ehpad en chantier, Julien Roy a offert des notes de saxophone aux résidents confinés. © Droits réservés

La vie suit son cours à l'Ehpad Voie-Dieu de Bourganeuf (Creuse). Bien que confinés, les résidents y ont célébré les 109 ans de leur doyenne, et profité d'un instant musical offert par le saxophoniste Julien Roy.

A l'Ehpad Voie-Dieu de Bourganeuf (Creuse), dont le chantier de rénovation est suspendu, comme partout, les quelque soixante résidents sont soumis au confinement et règles

1 sur 4 15/04/2020 à 14:08

sanitaires. Si depuis maintenant un mois ils ne reçoivent plus de visites de leurs familles, toute l'équipe de personnel est au petit soin pour chacun d'entre eux.

Garder le contact grâce à la tablette

Ainsi les liens familiaux sont maintenus grâce aux appels téléphoniques, mais aussi à la messagerie vidéo Skype via des tablettes, l'avantage de ces accessoires étant de transmettre des images entre interlocuteurs, et donc de partager des sourires. Certes leur manipulation a parfois été source d'appréhension pour certains aînés, mais pour la plupart cela a été l'occasion de découvrir un des aspects positifs des nouvelles technologies.

A cause de l'absence de regroupements, les discussions sont devenues plus rares entre voisins de chambre. Ce n'est pas pour autant que les distractions ne sont plus de mise, bien au contraire! Car si les messages sont transmis entre résidents par l'intermédiaire des personnels, jeux de société, instants de lecture, moments d'activité physique adaptée, activités de travaux manuels viennent aussi briser l'ambiance de solitude imposée pour le bien de tous.

Entre travaux de tricot ou de couture, exercice de créations picturales permettent d'égayer les murs de la grande maison, certains ont même été invités à fêter, de loin, les 109 ans de leur camarade Gervaise Lacarrière, doyenne des creusois. Il arrive même parfois que les musiques et chansons préférées des résidents soient diffusées dans les couloirs, histoires d'égayer l'atmosphère. Sur ce registre, dernièrement, c'est de dehors que des mélodies de saxophones se sont faites entendre pour le plus grand plaisir des uns et des autres.

Une aubade en toute sécurité

A l'initiative de Dominique Grand, directrice du centre hospitalier Bernard-Desplas et de l'Ehpad, et sur l'idée du musicien Julien Roy, directeur de l'école associative de musiques actuelles Guéret Variétés, les vibrations de l'instrument sont venues se joindre aux chants des oiseaux.

A lire aussi: La rentrée rythmée de l'école de musique Guéret Variétés (septembre 2019)

Julien Roy a semé quelques-unes de ses meilleures partitions parmi lesquelles celles de « Petite Fleur », « Les Feuilles mortes » ou encore « In a sentimental mood ». Selon les décisions de la cellule de gestion crise, le musicien devrait également intervenir sous les fenêtres de l'Ehpad Bellevue, une façon originale d'apporter sa contribution de solidarité pour le bien-être des résidents.

2 sur 4 15/04/2020 à 14:08 BOURGANEUF LOISIRS SCÈNE - MUSIQUE SOCIAL SANTÉ BOURGANEUF - LOISIRS

À LIRE SUR LA MONTAGNE

Grande distribution - Le directeur du centre Leclerc de La Pardieu, à Clermont-Ferrand, répond aux critiques

Météo - Les anciens de la Montagne bourbonnaise (Allier) ont interprété le vent des Rameaux : l'été sera chaud et sec

CONTENUS SPONSORISÉS

La plupart des propriétaires d'ordinateur l'ignorent (faites-le dès aujourd'hui)

Total AV | Sponsorisé

Les PC Dell XPS : Conçus pour être les meilleurs. Découvrir maintenant

DELL | Sponsorisé

Limoges: Isolation à 1€ avec des nouvelles conditions

Pacte Energie Solidarité | Sponsorisé

Ne donnez jamais ces 2 ingrédients à votre chien

Animactiv | Sponsorisé

CONTENUS SPONSORISÉS

Classe virtuelle ? Rester connecté n'a jamais été aussi facile.

DELL | Sponsorisé

Limoges: Les concessionnaires écoulent les voitures de 2019 non vendues

3 sur 4 15/04/2020 à 14:08

Offres voitures et SUV Premium | Liens de recherche | Sponsorisé

À LIRE SUR LA MONTAGNE

Santé - De nombreuses personnalités atteintes par le Covid-19

Nécrologie - Edouard Leperlier, directeur du Zénith d'Auvergne, est mort

CONTENUS SPONSORISÉS

Votre entreprise a-t-elle déjà essayé les tickets restaurants? Utilisables en supermarché Expert Market | Sponsorisé

Votre avis est précieux!

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant à notre questionnaire.

Je donne mon avis

4 sur 4 15/04/2020 à 14:08